



なにくそ

第12号

新型コロナウイルス感染症対応の「一斉休業」継続中

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、七尾市内全小学校においては3月3日（火）より臨時休業となり、そのまま春休みに突入しました。そして、七尾中学校においては4月6日（月）に予定していた始業式、入学式は新型コロナウイルス感染症の疑いのため急遽中止、学校は翌7日も臨時休校となりました。4月8日（水）に学校再開が予定されましたが休校継続となり、翌9日（木）より5月6日（水）までの期間は七尾市内全小中学校の「一斉休業」が指示されました。この間、学校再開の予定が二転三転し、不安や混乱を招いたことを心よりお詫び申し上げます。

刻々と状況が変化する中、日常が非日常化し、例年行われてきたことがこれまで通りにできない現状ですので、学校職員と生徒、特に新入生との初対面は未だに実現できていません。現在のところ、学校が再開される5月7日に約ひと月遅れの始業式と新入生と保護者、教職員での入学式を行うことを予定しています。詳細については今後配布される各学年のお便り等でお知らせしていきたいと思っております。

現在教職員は、5月7日をスムーズに迎えようと、4月13日（月）以降のお便りや教材の配布、20日（月）以降の学年登校日の設定、今後の緊急連絡に備えての連絡手段の確保などに努めています。

学校が再開された直後にこれまでの二ヶ月間の遅れを無理なく取り戻すべく、教職員一丸となって取り組む所存ですので、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

現段階で計画が変更となった行事など

- PTA 総会、授業参観（4/17）→中止
- 七鹿陸上→中止
- 修学旅行、バス旅行（4月）→9月
- 七鹿春季大会（全競技）→中止
- 2年生わくワーク体験→中止
- 体育祭（5月）→中止（代替行事を検討）

（4月10日現在）